

Pressemitteilung

Neugründung einer Fraktion der Partei DIE LINKE in der Bezirksvertretung Münster-Mitte

In der Bezirksvertretung Münster-Mitte hat sich eine neue Fraktion der Partei DIE LINKE gebildet. Der parteilose Bezirksvertreter Gerwin Karafiol schließt sich mit dem bisherigen Einzelvertreter der LINKEN, Jörg Berning, zusammen, um künftig als Fraktion aufzutreten. Diese Neugründung erfolgt innerhalb der laufenden Legislaturperiode und unterstreicht das gemeinsame politische Anliegen beider Mandatsträger.

„Mit der Gründung der Fraktion können wir unsere Positionen in der Bezirksvertretung künftig noch stärker vertreten und uns gezielter für soziale Gerechtigkeit, nachhaltige Stadtentwicklung und die Interessen der Bürgerinnen und Bürger in Münster-Mitte einsetzen“, erklärt Jörg Berning. Auch Gerwin Karafiol betont die Vorteile der neuen Zusammenarbeit: „Durch die Fraktionsbildung gewinnen wir mehr Einflussmöglichkeiten in der politischen Arbeit der Bezirksvertretung. Wir möchten konstruktiv an der Gestaltung unseres Bezirks mitwirken und uns für eine solidarische und lebenswerte Stadt einsetzen. Ich freue mich, eine neue politische Heimat gefunden zu haben.“

Die neue Fraktion wird sich insbesondere für eine gerechte Wohnraumpolitik, eine umweltfreundliche Verkehrswende und eine stärkere Bürgerbeteiligung in Münster-Mitte engagieren. Mit ihrem klaren Bekenntnis zu Demokratie und Menschenrechten stellt sich die Fraktion aktiv gegen rechte Ideologien und faschistische Tendenzen. Gerade in Zeiten wachsender rechter Bedrohungen betrachtet sie den Antifaschismus als unverzichtbaren Bestandteil ihrer politischen Arbeit.